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6 組 〇〇〇〇 

今年の体育大会は、3 年 6 組が優勝したいと思って

います。なぜなら、私のクラスは、運動神経が良い人

が集まっているので、リレーと大繩はとても有利だし、

全員リレーではいろいろな作戦を考えて、運動が苦手

な人も得意な人も活躍できるようにしました。私も自

分の力を全て出し切って全員リレーと大縄に挑みた

いです。 

6 組が勝つと思いますが、皆さんも頑張ってください。 

7 組 〇〇〇〇 

私は今年の体育大会を今までの体育大会よりもめ

いっぱい楽しんで、絶対に優勝を勝ち取ってやろうと

意気込んでいます。 

なぜなら、私のクラスでは、もう表彰用の額縁が用

意されていて、優勝できずに額縁だけ残ってしまうと、

なんだか寂しくなってしまうからなのと、私たちのク

ラスの雰囲気がとてもよくみんな一致団結して頑張ろうとやる気に溢れていて、イスの後に

貼るガムテープにサインや優勝で書いたり、大会本番では、女子で髪型を揃えようとしたり

とクラスのイベントもあるから、全力で楽しまないともったいないからです。 

皆さんも、中学生、最後の体育大会を思う存分楽しめるよう、全力でがんばりましょう！ 

『それいけ、38 マン！』 

2 組 〇〇〇〇

僕は、明日の体育大会に向けて、みんなで楽しく団

結していく姿を目指したいので、僕もみんなのために

できることを探して、みんなのために行動していきたいと思います。 

僕はそこまで運動が得意では無いですが、きっと努力とか優勝とか熱血とか漢気で僕は必

ず勝てると思います。というか、それに賭けなき僕は負けます。 

3 組 〇〇〇〇 

体育大会への意気込みは、優勝できるように頑張るこ

とです。リレーは本番も練習と同じように全力で走り、

きっと 1 位を目指したいです。 

大縄では、最初らへんの練習ではうまくいかないこと

も多かったけど、最後の練習ではすごく良くなっていた

ので、明日は、それ以上跳べるようにしたいです。 最後

の体育大会笑顔で楽しく出来るようにしたいです。 

4 組 〇〇〇〇 

僕は体育大会でリレーを頑張りたいと思います。理由

は単純にリレーに対して自信がないからです。この前学

年全体でリレーの練習をしたときに、4 組が次々と他の

クラスに抜かれてしまっているところを見て、このまま

だと当日4組は最下位になってしまうんじゃないかとかな

り心配になり、今では全く自信がないです。でも中学校生活で最後の体育大会なので、リ

レーの結果は何であれとにかくポジティブに切り替え、自信を持ってリレーに挑みたいで

す。 

5 組 〇〇〇〇 

僕にとっての体育大会は、1 年で 1 番キツイ行事で

す。理由は、僕は水泳部なので、陸で走ったりすると

とてもしんどいし、ダンスも毎年難しいので、体育大

会はどっちかというと好きではないです。 

なので今年も周りの邪魔にならないように、ダンスもリレーも、自分の力を出し切って、

頑張って、3 年間で 1 番うまくいけばいいなぁと思っています。 

～１０月４日   
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